

me presento

Escrito por jesgonper - 27/08/2013 00:23

hola me llamo jesus tengo 28 años y soy de andalucia.

llevo mucho tiempo en paro y empiezo a trabajar en breve.

espero que aqui con la ayuda de vosotros pueda aclarar algunas consultas que tengo, y que realizare en su apartado correspondiente.

un saludo a todos!

=====

Re: me presento

Escrito por euribor - 27/08/2013 08:56

Bienvenido!!

=====

Re: me presento

Escrito por Prestamista - 31/01/2014 20:28

Pues to también aprovecho para presentarme... no quiero abrir un hilo solamente para eso y me acoplo con el compañero. Un saludo a todos.

=====